

いつもコミ協活動について地域の皆様より多くのご参加をいただき、またご理解ご協力を賜り、令和四年度の活動もあと少しで終わることが出来ます。心より御礼申し上げます。

令和三年度、四年度は新型コロナ感染拡大の中で行う活動には大変勇気のいる決断がありました。でもまもなくマスクがとれ、今まで通りの活動が出来ると思います。

あと少しでマスクがとれて今まで通りに活動出来る日が来る事を皆さんと一緒に楽しみ待ちたいと思います。

2月25日開催の第15回小合コミ協
コミセン利用者の皆様にもご苦労を
かけております。特に、運動をする人、
歌を唄う人達は感染防止策に苦労され
ていることと思います。

あと少しでマスクがとれて今まで通
じておられます。特に、運動をする人、
歌を唄う人達は感染防止策に苦労され
ていることと思います。

あと少しでマスクがとれて今まで通
じておられます。特に、運動をする人、
歌を唄う人達は感染防止策に苦労され
ていることと思います。

いつもコミ協活動について地域の皆様より多くのご参加をいただき、またご理解ご協力を賜り、令和四年度の活動もあと少しで終わることが出来ます。心より御礼申し上げます。

長年小合地区の福祉活動にご尽力された田村由美子さんが表彰されたこと、そして2月4日開催の高齢者学級においては五十嵐医院院長の五十嵐謙一先 生から地域医療について分かりやすくお話を聞いていただきました。

いつもコミ協活動について地域の皆様より多くのご参加をいただき、またご理解ご協力を賜り、令和四年度の活動もあと少しで終わることが出来ます。心より御礼申し上げます。

こうした中ではありましたがあ、小合地区においては明るいニュースもありました。

「コロナ禍でのコミ協活動を振り返って」

小合地域コミニティ協議会 会長 古田 治

もぐらわふる

発行者
小合地域コミュニティ協議会
(コミュニティセンター内)
☎0250-25-2299
発行人／古田 治
編集／総務部

地域の人口動態	
令和5年2月末現在	
世帯数	1,279 世帯
男	1,755 人
女	1,816 人
人口	3,571 人



○コミニティ協専門部合同部会

日時	令和5年4月1日（土）午後7時より
会場	小合地区コミュニティセンター大ホール

○コミニティ協止画委員会

日時	令和5年4月8日（土）午後7時より
会場	小合地区コミュニティセンター集会室

○コミニティ協常任運営委員会

日時	令和5年4月16日（日）午後7時より
会場	小合地区コミュニティセンター大ホール

※代議員総会・合同部会・各委員会につきましては、それぞれ個別に書面でご案内いたします。

令和4年度「高齢者福祉学級」開催

令和5年2月4日（土） 小合地区コミュニティセンター大ホールにてコロナ禍ではありましたが、三年ぶりに開催いたしました。

今年度は、「地域医療について」と題し、小合地区出戸に開院しておられる五十嵐医院院長 五十嵐謙一先生をお迎えしての開催でした。

先生は地域医療に熱心に取り組まれ、往診や看取りもしております。また、コロナ予防接種にも積極的に取り組み、小合地域内外の希望する多くの人に対応されました。



叙情歌を楽しく歌う



フレイル予防 PPK サポーター



発起人
小合地域コミュニティ協議会
野瀬山幸治 稲月正樹

小合地区スポーツ振興会
加藤秀茂 上田裕一 昆金正典
小合地域コミュニティ協議会保健体育部
高橋和也

「地上のカーリング」と呼ばれるパラリンピックの正式種目で、もともと障がいのある人向けに考案されたスポーツです。
誰にでもできます。ストレス解消・笑つて・スッキリ・元気いっぱい。

「ボッチャ」サークル立ち上げます
令和5年4月より活動 参加者募集
申込・小合コミセン☎25-2299

【編集後記】

ようやくコロナの感染が収まりつつありますが、今年度はまだコミュニティ協議会の行事中止などもあり、その分、広報誌の発行に力を入れてきました。

当紙面への投稿にご協力をいただきましたコミセンを利用されているサークル・団体の方や他にご投稿していただきました全ての方々ありがとうございました。

